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Anwesend: N. Buntenbruch, HW. Becker, W. Rudolph, K. Lange, E. Buntenbruch, R. 

Höhn, P. Fuchs, V. Jeske, H. Schmidt, P. Fuchs, B. Hempel, S. Schneider, W. Günther, G. 

Eskuche und als Vertreter des HV Karsten Hellmuth (1. Vorsitzender). 

Protokoll: M. Engel 

 

Eröffnung 

N. Buntenbruch eröffnet die JHV 2017 mit einem Dank an die Anwesenden und der 

Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Tagesordnung 

wird einstimmig angenommen. 

Grußwort Hauptverein 

Karsten Hellmuth als neuer 1. Vorsitzender der Eintracht überbringt das Grußwort des 

HV. Ihm zur Seite stehen im neu gewählten Vorstand Stellvertreterin Heike Quandt 

(GCG) und Stellvertreter Dierk Koch (Handball). Zum erweiterten Vorstand gehören 

noch Anna Bytomski, Stephan Löber und Nils Heine. 

Die Geschäftsstelle wird seit dem Frühjahr geführt von einer in Teilzeit angestellten 

Geschäftsführerin, Ulrike Bösl. Für Finanzfragen ist zuständig Edgar Cremer und die 

Geschäftsstellenmitarbeiterin ist neu Melanie Krug. 

Die Verteilung der Mitgliedsbeiträge ist ab 2018 neu geregelt, um die höheren Kosten 

der Geschäftsstelle abdecken zu können. Statt der bisherigen Verteilung 65% 

Abteilung und 35% Hauptverein wird es dann zu je 50% aufgeteilt. Die Abteilungen 

sind angehalten, ihren finanziellen Mehrbedarf über techn. Beiträge, Veranstaltungen 

oder Sponsoring zu generieren. 

Nicht unzufrieden ist K. Hellmuth mit der jüngsten Entwicklung der angedachten 

Fusion des GSV und KSV-TT-Sports. Er zeigt sich erfreut, daß es vorerst beim Status 

Quo bleibt. 1+1 sei in vielen Fällen eben nicht 2 sondern vielleicht 1,5. Den 

Großenritter TT-Sport sieht er als führenden TT-Verein in Baunatal. 

Er geht mit Freude an die neue Herausforderung und sieht die Eintracht mit dem 

neuen Team gut aufgestellt. Mit dem Wunsch auf ein erfolgreiches und gutes nächstes 

Sportjahr beendet er sein Grußwort. 
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Ehrungen 

M. Engel berichtet über die letzten Ehrungen. Andre Talmon erhält die Spielerurkunde 

„Gold 30“ und Peter Hempel wird für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. 

Die Kelle 2017 geht an Erwin Hartmann (leider nicht anwesend). In der Laudatio geht 

M. Engel in Anlehnung an die Oscar-Verleihung ein auf das „Lebenswerk“. Erwin hat 

sich durch seine langjährigen Einsätze als Mannschaftsführer, im Festausschuß, in der 

Instandhaltung der Sportgeräte und in der Mitarbeit bei größeren Veranstaltungen 

hervor getan. Im sportlichen Bereich gehört er zu den Trainingsfleißigsten und sein 

Kampfgeist an der Platte ist legendär. Wir danken und hoffen auch weiterhin auf sein 

Engagement. 

M. Engel ruft die Ehrung unseres Abteilungsleiters N. Buntenbruch bei der JHV des 

Hauptvereins im April in Erinnerung. Alle seine Ehrenämter in einer Jahreskette 

aufgereiht ergäben aktuell ein Lebensalter von äußerst beachtlichen 104 Jahren. 

Einige Stationen im GSV: Beitragskassierer, Kassierer und seit 1999 Abteilungsleiter im 

TT, darüber hinaus 27 Jahre im Vorstand des HV. Ideengeber und Vorsitzender der TT-

Kooperative ALL5. Aktueller Pressewart des TT Kassel. M. Engel dankt im Namen des 

Großenritter TT-Sports für Nobu's unermüdlichen Einsatz. 

Bericht des Abteilungsleiters (im Originalton) 

Liebe Tischtennisfreundinnen, liebe Tischtennisfreunde, liebe Mitglieder, 

unser Aushängeschild, die 1. Herrenmannschaft, hat eine großartige Saison hingelegt. 

Bis zum letzten Spieltag verlor das Sextett nicht eine Partie und stand bereits mehrere 

Spieltage vor Saisonende als Meister und Aufsteiger in die die Bezirksoberliga fest. Das 

ausgerechnet dann das allerletzte Spiel in Calden verloren ging, ist angesichts 

zweifacher Ersatzgestellung nur ein ganz kleiner Wermutstropfen auf eine 

phantastische Saison, wozu der Vorstand und alle Mitglieder noch einmal ganz 

herzlich gratulieren möchten. 

Sehr bedauerlich wäre es, wenn angesichts des Weggangs unser Nr. 1 Dennis 

Tschunichin zum SVH Kassel II, der Aufstieg nicht wahrgenommen werden kann. 

Besser als erwartet schlug sich die 2. Mannschaft in der Bezirksklasse. Durch den  
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Totalausfall von Anton Giese, der vermutlich sein Racket an den Nagel hängen wird, 

musste die Mannschaft um Mannschaftsführer Helmut Kramm Schwerstarbeit leisten 

und manchmal mit dreifachen Ersatz bis hin aus der 5. Mannschaft antreten. Dass am 

Ende mit 20:20 Punkten ein guter 5. Tabellenplatz heraussprang, zeigt den Kampfgeist 

der Mannschaft, die sich nie aufgegeben hatte. 

Die erwartet schwere Aufgabe hatte die 3. Mannschaft in der Kreisliga vor Augen. Zwar 

wurde bis zur knappen 7:9 Niederlage gegen Wattenbach alles versucht, den ersten 

Nichtabstiegsplatz zu erreichen, dennoch hat sich die Mannschaft am Ende bei 10:34 

Punkten entschieden, auf das Relegationsspiel um den Klassenerhalt zu verzichten 

und nächste Saison in der 1. KK an die Tische zu gehen. 

Wie die meisten Insider schon vor der Saison vermuteten, hatte die 4. Mannschaft 

nach dem Aufstieg in die 1. KK und dem Aufrücken von 3 Spielern in die Dritte, nicht 

die Spur einer Chance, dem sofortigen Wiederabstieg zu entrinnen. 

Unsere trainingsfleißigste Mannschaft, die überwiegend auch aus unserem 

Festausschuss besteht, hat sich in der 3. KK sehr tapfer geschlagen und mit 8:8 

Punkten am Ende einen guten 3. Platz in der Gr. 5 belegt. 

Unsere Damenmannschaft spielte bis drei Spieltage vor Schluss noch ganz vorne in 

der Kreisliga mit. Trotz der verlorenen 5 Punkte, sprang am Ende dennoch ein guter 3. 

Tabellenplatz heraus. 

 Die 1. Jugend enttäuschte insbesondere in der Rückrunde, wo lediglich noch 3 Punkte 

ergattert werden konnten, sodass am Ende mit 9:19 Punkten durchaus ein besserer 

Platz als Rang sechs drin gewesen wäre. 

Neben der 1. Herren spielte unsere Schülermannschaft ebenfalls eine herausragende 

Saison. Nachdem in der Vorrunde der 2. Tabellenplatz nur mit einem Punkt verpasst 

wurde und in der Rückrunde gegen die Gruppendritten aller Kreisligen zu spielen war, 

gaben unsere Kleinsten keinen einzigen Punkt mehr ab. Gerade mal 4 Spiele wurden 

in den 10 Begegnungen dem Gegner überlassen, sodass am Ende die Meisterschaft 

mit 20:0 Punkten und 96:4 Spielen gefeiert werden konnte. 

Auch auf vielen Individualturnieren, Ranglisten und Meisterschaften standen unsere 

Talente fast immer auf dem Treppchen. Hoffen wir, dass sie weiterhin so fleißig  
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trainieren, und der Eintracht auch dann noch treu bleiben, wenn sie die notwendige 

Spielstärke für unsere Erwachsenenmannschaften erreichen. 

Zur Zeit haben wir rund 15 Kinder im Trainingsbetrieb. Montags in 2 Gruppen von 

14:30 bis 18:00 Uhr und donnerstags von 16:00 bis 18:00 Uhr. Die Leistungsgruppe, 

die wir immer zu unserem Trainingsbeginn sehen, ist eine Gruppe von ALL5, die nicht 

wir, sondern die Aktiven dort selbst bezahlen. 

ALL5: Vladimir trainiert ab 01.09.17 nur noch montags in Baunatal. Die Verträge mit 

Breitenbach, Elgershausen und Auedamm wurden gekündigt. Den zweiten 

Trainingstag mit unseren Kindern führt Diana Tschunichin am Donnerstagnachmittag 

an 2 Std. durch. Diana unterstützt Vladimir am Montag noch 1,5 Std. bei unseren 

Anfängern, macht das Kindertraining am Freitag in Elgershausen sowie das 

Bezirksleistungszentrum am Mittwoch in Kassel. 

Bis auf unser gelungenes Spanferkelessen in der alten Schule, waren die weiteren 

geselligen Veranstaltungen leider mehr als nur schlecht besucht. 

Karsten Hellmuth hat es in seinem Grußwort bereits ausführlich beschrieben, das auf 

die Abteilungen durch die Beitragsreduzierung der Mitgliedsbeiträge eine höhere 

Belastung zukommen wird. 

Den Abtl. bleibt es somit überlassen, ob sie diesen Betrag durch zusätzliche 

Veranstaltungen, oder durch eine Erhöhung der techn. Beiträge auffangen werden. 

Bis vor 3 Jahren haben wir jedes Jahr auf dem Stadtfest einen Bratwurststand mit Bier-

Pils  auf dem Europaplatz gehabt, wo wir rund 1000,- € netto jährlich eingenommen 

hatten. Dieser wurde vom Stadtmarketing geschlossen, sodass wir damals 

beschlossen hatten, diesen Verlust durch die Ausrichtung von offiziellen Turnieren 

auszugleichen, was bis zum letzten Jahr auch gelungen ist. 

Was sich jedoch diesmal ereignet hat, spiegelt leider den negativen Trend der Abt. 

wieder. Gerade einmal die Hälfte der notwendigen Helferzeiten konnten überwiegend 

durch die Eltern unserer Schüler belegt werden. Das Turnier wurde abgesagt und Gott 

sei Dank mit Ihringshausen ein neuer Ausrichter gefunden. Was dies jetzt für uns 

finanziell bedeutet kann sich jeder an fünf Fingern ausrechnen. 
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Nicht nur die Teilnahme an geselligen Veranstaltungen (wie Preisskat, Sommerfest) 

auch die Teilnahme an den Vereinsmeisterschaften geht gegen Null. Jetzt auch noch 

die Bereitschaft einmal im Jahr 2 – 3 Std. zu helfen. 

Daraus werde ich meine Konsequenzen ziehen und in Zukunft mein Engagement und 

meinen Zeitaufwand für die Abteilung nur noch auf das Notwendigste, also ausschl. 

auf den Spielbetrieb, die Homepage und das Tischtennisecho reduzieren. Ich habe 

schon immer gesagt: „Ich bin nicht die Tischtennisabteilung“! 

An einer gut funktionierenden Abteilung müssen Alle beitragen. 

Es reicht einfach nicht aus nur das Training zu besuchen und an den Serienspielen 

teilzunehmen. Das ist definitiv einfach viel zu wenig, um eine Abteilung mit Leben zu 

füllen, Damit sie auch noch zukünftig gut funktioniert und es den wenigen, die sich 

noch engagieren auch noch Spaß macht, kann ich zum wiederholten Male nur 

aufrufen: Bringt euch ein und packt mit an!!! 

D.h. für die nahe Zukunft= 

1. Die Durchführung der Vereinsmeisterschaften entfallen ab nächstem Jahr. 

Für dieses Jahr gilt: Alle Ergebnisse von durchgeführten Spielen werden mir per Email, 

oder WhatsApp mitgeteilt, die ich dann auf unser HP veröffentliche. Nachfragen und 

Aufforderungen entfallen. Sollte es bis zum nächsten Serienbeginn keine Endspiele 

gegeben haben, haben wir keine Vereinsmeister. 

Für die kommenden Jahre muss sich jemand finden, der die Vorbereitung mit Abfrage 

und Auslosung für die VM übernimmt. 

2. Das Sommerfest in der bisherigen Form entfällt 

3. Der Preisskat entfällt 

4. Das Spanferkelessen entfällt 

5. Weihnachtsfeier der Kinder und Jugend entfällt 

6. Vereinsmeisterschaften Kinder und Jugend entfällt 

Es sei denn es finden sich Mitglieder, die diese Veranstaltungen organisieren,  
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vorbereiten und durchführen. Dazu gehört auch die Abfrage für die Anmeldung zum 

Spanferkelessen. Bei Interesse bitte bei mir melden. 

Zum Ende meiner Ausführungen  möchte ich Danke sagen. Ich bedanke mich bei allen, 

die uns auf unterschiedlichsten Wegen unterstützen. Dem Vorstand, dem 

Festausschuss, den Mannschaftsführern, den Trainern und Betreuern, den 

Helferinnen und Helfern, sowie den Spielerinnen und Spielern. 

Danke für eure Aufmerksamkeit 

Kassenbericht (liegt schriftlich vor) 

Anmerkungen zum Kassenbericht von N. Buntenbruch: 

In den Trainer- und Übungsleiterkosten sind Nachzahlungen aus 2015, sowie 

Vorauszahlungen für 2017 enthalten. 

Bis zum 31.08.17 belaufen sich die regelmäßigen Trainerkosten auf 450,- € mtl., daß 

sind 5400,- € im Jahr. Hinzu kommen Betreuerkosten von rund 400,- €. 

Ab 01.09.17 erhöhen sich die Trainerkosten um 110,- € für Diana Tschunichin, die zum 

einen das Kindertraining am Donnerstag von 1,5 auf 2 Std. erhöht und montags 

Vladimir 1.5 Std. in der Anfängergruppe mit rund 15 Kindern assistiert. 

Vladimir Kaprov mit A-Lizenz kostet 30,- € die Stunde und Diana mit B-Lizenz 20,- € die 

Stunde. 

Die Mehrkosten sollen durch den Eigenanteil der Kinder für die Trainingseinheiten 

finanziert werden.  

Die neuen Plastikbälle kosten fast das doppelte wie die bisherigen Zelluloidbälle. Ein 

Ball kostet 1,51 €. 

Aussprache zum Kassenbericht 

Verschiedene Posten des Kassenberichts werden hinterfragt. Durch die Abwesenheit 

von M. Schade kann leider nicht alles detailliert erklärt werden. Einige Abweichungen 

zu m Vorjahr sind durch Überhänge entstanden. 
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Weitere Berichte 

H. Wagner bittet in seinen schriftlichen Ausführungen um mehr Spielberichte für die 

BN, um die Berichterstattung insgesamt vielfältiger gestalten zu können und dankt für 

alle, die im vergangenen Jahr rechtzeitig übermittelt haben. 

HW Becker berichtet über das letzte Skat- und Rommeeturnier, was mangels 

Teilnehmer/innen wohl zum letzten mal durchgeführt wurde. Das Waldfest 2016 war 

durchschnittlich gut besucht, die Stimmung war gut. 

Revisorin K. Lange berichtet von der Kassenprüfung. Es war alles io. und bestens 

dargelegt. Sie stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, welcher einstimmig 

erteilt wird. 

Neuwahlen 

Bernd Hempel übernimmt die Wahl des Abteilungsleiters. N. Buntenbruch wird 

einstimmig im Amt bestätigt. Die weitere Wahl übernimmt er dann selbst. 

Jeweils einstimmig werden wieder gewählt: 

Ressortleiter Finanzen    Matthias Schade 

Ressortleiter Jugend    Martin Krug 

Ressortleiter Protokoll und Ehrungen  Matthias Engel 

Sachgebietsleiter Presse     Helmut Wagner 

Stellv. Jugendleiterin    Karin Lange 

Sachgebietsleiter Veranstaltungen  Hans-Werner Becker 

Festausschußmitglieder    Erich Buntenbruch, Gerhard Eskuche 

       Wilfried Rudolph, Matthias Engel 

Revisor für 2 Jahre     Sven Schneider 

Antrag 

1.) N. Buntenbruch stellt den Antrag, die durch fehlende Veranstaltungen und den 

geringeren Beitrag (ca. € 735.--) entstehende Finanzlücke durch eine Erhöhung des 

techn. Beitrags ab 2018 zu kompensieren. Die Erhöhung soll monatlich für Aktive € 

1,50 und Nichtaktive € 0,50 betragen. Mit einer Gegenstimme wird der Antrag  



Jahreshauptversammlung TT Eintracht Baunatal am 19.05.2017 
 

angenommen. 

2.) Der weitere Antrag, den Trainingsbeitrag der Jugendlichen von € 11,50 auf € 15.-- 

anzuheben, wird mit einer Enthaltung angenommen. 

 

Allgemeines 

Die Auslotung der Zusammenarbeit mit dem KSV Baunatal wird vorerst auf Eis gelegt. 

Beim KSV besteht aktuell leider zu wenig Interesse. 

Leider konnte bisher kein Neuzugang für die 1. Herrenmannschaft vermeldet werden. 

N. Buntenbruch dankt E. Buntenbruch für die Instandsetzung der Sportgeräte auch 

ohne offizielles Amt und für die treue Auffüllung der Getränke. 

E. Buntenbruch regt an, wenn alle Platten zum ALL5-Lehrgang aufgebaut sind, eine 

Grundüberprüfung vorzunehmen. Der Montag der letzten Ferienwoche ist geplant. 

Die QTTR-Werte sind mittlerweile veröffentlicht. 

Am 07.06. findet um 19:30 in der Kulturhalle die Sitzung für die 

Mannschaftsaufstellung statt. Im Anschluß tagt der Festausschuß. 

 

Schlußwort 

N. Buntenbruch dankt für die Teilnahme und Aufmerksamkeit und schließ die JHV 

2017 um 21:50. 

 

 


